

PEPE GRILLO



El GDF conocía el riesgo

En Iztapalapa se desgajó un cerro, arrastró viviendas y mató a dos personas. El GDF ofreció tener hoy una lista de las casas en peligro en la colonia Palmitas. La desgracia pudo evitarse, dijo en la ALDF el priista Agustín Castilla, y culpó a Protección Civil de no haber alertado del peligro a los vecinos. **En Palmitas se quejaron de que les ofrecieron sacarlos de la zona de riesgo y no les cumplieron.**

No leyeron el texto

Chocaron IFE y Senado, porque los senadores no leen con cuidado los documentos. El IFE les envió una copia del acuerdo para no permitir dinero de narcos en las campañas electorales; no amenazó investigarlos. En Xicotencatl se pusieron un saco que no les venía: Unos, que entregarían sus cuentas bancarias al IFE; otros, rechazaron airadamente ser investigados. **Tuvieron que confesar que no leyeron el acuerdo.**

Madero no fue informado

El mayor papelón lo hizo el presidente del Senado, el panista Gustavo Madero. Desde La Habana, donde encabeza un encuentro con legisladores cubanos, reaccionó enojado: "Yo y otros senadores somos objeto de 'un seguimiento político', no fiscal ni de otra naturaleza". No le habían aclarado que el IFE no habló de investigar a senadores, **que todo fue porque no saben leer.**

La UNAM no aparta cyrules

En la UNAM cayó por sorpresa la "noticia" de que el PRD le tiene "apartadas" tres diputaciones. Dicen que la máxima casa de estudios no aceptaría que le den "un paquete" en el Congreso. No descartan que al llegar el momento algún académico sea candidato por un partido político, pero que eso sería decisión personal. **Lo cierto es que los partidos andan a la caza de candidatos.**

En octubre, fin al caso Mourino

A la mitad de la investigación del avionazo en que murió Juan Camilo Mourino, la turbulencia fue la causa, dijo Gilberto López, de ASA. Tampoco hubo errores de los controladores de vuelos, señaló. Calculó que el reporte final del caso se tendrá en octubre. **Y es que aún se revisa la actuación del piloto y copiloto.**

Ex policías sin control

Según el Sistema Nacional de Seguridad Pública, 93 mil policías y funcionarios federales quedaron fuera. Fueron dados de baja por corrupción, o abandonaron las corporaciones policiacas sin dar aviso. **Y lo peor es que de esa gente no se tiene noticia.** Lo amplio de las cifras obliga a conformar un *cardex* con datos, voces, huellas y demás de los ex policías.

El GDF promueve... besarse

A lo que sí atenderá a tiempo el GDF, es al Día de San Valentín, el 14 de febrero. Y será como una crítica al alcalde panista de Guanajuato, Eduardo Romero Hicks, quien prohibió besarse en público. En el Zócalo se hará la feria "Amor es sin violencia... Bésame mucho". El GDF espera romper un récord Guinness. pepe.grillo@cronica.com.mx

